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１月１８日 狛江市教育委員会教育長、

教育委員の先生方へ「生徒会役員からホワ

イトリボン運動の説明」

教育委員の先生から、「自分の子どもが一中生だった

ときに、このホワイトリボン運動は始まった。まだ続

いているんだと懐かしそうだった」というお話があり

ました。この運動を継続することは私達の知らないと

ころで、一中の伝統を大切にしている！先生はそう感

じました！


